

Alumna: Magalí Elizabeth Mardones

Carrera: Profesorado de Educación Secundaria en Matemática

Introducción:

Para realizar el presente trabajo, luego de leer el texto del Papa Francisco, elegí escuchar a mi amiga de la infancia, ella me habló acerca de lo importante que es Dios en su vida mencionando una anécdota muy personal y significativa que involucra a toda su familia y que, sin duda, es una de las historias más lindas que escuché.

Desarrollo:

Luego de conversar con mi amiga acerca del texto que escribió el Papa Francisco y hablar de lo importante que es saber escuchar al otro desde el corazón, decidió mencionarme el momento más cercano que sintieron con Dios, ella y su familia. Me comentó que su madre tuvo un embarazo de alto riesgo, tanto así que los médicos le advirtieron que su hija podría llegar a nacer con algún problema de salud grave, el cuál prefirió no mencionar. Durante el embarazo sus padres oraron y asistieron a la Iglesia para sentir el apoyo y acompañamiento de Dios en todo el proceso y nunca perdieron la esperanza de que su hija naciera totalmente sana. Así fue, un 25 de enero nació mi amiga, sin ningún problema físico ni de salud, lo que realmente era casi imposible. Desde sus primeros años de vida le inculcaron la religión. Tanto ella como toda su familia, están eternamente agradecidos por este hecho.

Desde que cumplió sus 8 años comenzó a tocar el piano, al día de hoy mi amiga toca en su Iglesia, y de vez en cuando me invita para que comparta ese hermoso momento con ella, es algo que disfruta mucho hacer y siempre destaca que si no fuera por Dios no podría hacerlo, ya que fue Él quien escuchó las oraciones de sus padres y fue quien le permitió nacer con todas sus facultades.

Conclusión: ¿Cómo me sentí al escuchar?

Al finalizar la charla, me sentí muy conmovida por su historia y sin dudas vivimos un momento muy agradable y ameno en el que pude desconectarme de mi entorno y prestar atención a sus palabras.

Mientras mi amiga me hablaba de todo lo mencionado anteriormente, pude sentir una emoción muy grande de su parte y eso también me puso muy contenta, ella me habló desde el corazón, al contarme algo tan significativo, y sin dudas, logré escucharla también con los oídos del corazón.

Destaco del texto del Papa Francisco que a veces en lugar de oír al otro, lo que hacemos es esperar a que termine de hablar para imponer nuestro punto de vista, lo que muchas veces nos hace no llegar a comprender por completo sus ideas, en cambio, si nos proponemos escuchar al otro con “los oídos del corazón” podemos llegar incluso a conectar con su forma de pensar y entender así porque tienen opiniones distintas.